

# Atan manos a estados con Seguro Popular

ADRIANA ALATORRE

La Federación quitó a los estados el control total del presupuesto del Seguro Popular y endureció las reglas para su fiscalización.

Se trata de 72 mil 330 millones de pesos asignados al programa para 2014, que representan el 70 por ciento de todos los recursos que el País destina al rubro de salud.

A partir de nuevos lineamientos que entraron en vigor ayer, la **Secretaría de Salud** podrá hacer compras consolidadas de **medicamentos** e insumos y repartirlos a los estados.

Antes, cada entidad adquiría estos materiales, a precios diferentes y a veces inflados, con los recursos que les destinaba la Federación.

Los lineamientos también permiten a la dependencia federal monitorear las cuentas de las secretarías de Salud estatales para revisar el avance en la aplicación de los recursos.

Las nuevas reglas de fiscalización obligan a los estados a transparentar el gasto del Seguro Popular y disminuyen el riesgo de desvíos, aseguró Gabriel O'Shea, comisionado nacional de Protección Social en Salud.

En su última revisión, en 2012, la Auditoría Superior de la Federación detectó que hubo anomalías en 38 por ciento de los 51 mil 855 millones de pesos que se les asignaron a los 31 estados y el DF.

